4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Zukunft der Frischeküchen an den Schulen in Bremen

Wir fragen den Senat:

- 1. Welche Planungen verfolgt der Senat grundsätzlich bezüglich des Erhalts bzw. der Einrichtung von Frischeküchen an bestehenden und neu zu gründenden Schulen in Bremen und warum?
- 2. Wie bewertet der Senat den Mehrwert und die Möglichkeiten von Frischeküchen an den Schulen in Bezug auf gesunde Ernährung, regionale und biologische Lebensmittelverarbeitung, Arbeitsplätze vor Ort und den pädagogischen Auftrag von Schulen in Relation zu Auslieferküchen?
- 3. Werden neben der umzugsbedingten Umstellung von der lange etablierten Frischeküche auf "Cook and Chill" an der Ganztags-Grundschule an der Lessingstraße auch weitere Schulen von Frischeküche auf "Cook and Chill" umgestellt und wie bewertet der Senat dies?

Bithja Menzel, Dr. Franziska Tell, Dr. Henrike Müller und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN